



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



NO ES por ser malpensados, pero si en la política no hay casualidades, en la corrupción, ¡menos! Hoy se revela que los puntos de enlace (y de negocio) entre el gobierno de **AMLO** y **Movimiento Ciudadano** son mucho más fuertes de lo que se sabía.

LA ACUSACIÓN de que **Alejandro Puente**, uno de los principales operadores de **Dante Delgado**, sobornó a funcionarios federales a cambio de millonarios contratos con **Segalmex**, no puede ser tomada a broma. Sobre todo porque son señalamientos que ya investiga la **FGR**.

EL ASUNTO se pone truculento al recordar que **MC** insiste en lanzar su propio candidato presidencial, lo que agrada y por eso promueve el propio **Andrés Manuel López Obrador**, en su afán por restarle votos a **Xóchitl Gálvez**.

Y PARA completar el curioso cuadro de las coincidencias, todo indica que el elegido será **Samuel García**, con quien tan bien se lleva el Presidente, al grado de que ambos fingieron inaugurar un acueducto en **Nuevo León**, nomás para presumir la foto pues los tubos ni siquiera están conectados.

TANTO dicen los emecistas que con el **PRIAN** ni a la esquina y resultó que con la **4T**... ¡hasta en la cama!

• • •

MIENTRAS los gobiernos federal y estatales se lavan las manos y se regodean con sus otros datos, la comunidad católica se está arremangando las sotanas para buscarle soluciones reales –no milagrosas– a la crisis de inseguridad que vive México.

DESDE hace meses, bajo el auspicio de la **Conferencia del Episcopado** y de la **Compañía de Jesús**, se han realizado a nivel de parroquias y centros comunitarios,

foros sobre las causas, pero también sobre procesos y políticas públicas que sí han funcionado en distintos lados del país. Todo eso derivará en un gran **Diálogo Nacional por la Paz** que comenzará este jueves en la **Universidad Iberoamericana de Puebla**.

EL ENCUENTRO no busca lanzar culpas, sino proponer soluciones. Ojalá que las autoridades se abran a este diálogo que surge de una premisa clara y terrible: "tanta violencia y muerte es un llamado a trabajar por la justicia y la seguridad".

• • •

POR CIERTO que las calles de **Puebla** se han contagiado del virus guinda: anuncios espectaculares con los rostros del senador **Alejandro Armenta** y del diputado **Ignacio Mier**. Ambos compiten por la candidatura morenista... pasando por encima de la ley que prohíbe las campañas adelantadas. ¿Quién paga este derroche? Seguramente dirán que ellos no, pues en **Morena** todos se publicitan, pero ninguno gasta. ¡Ajá!

¿Y EL gobernador **Sergio Salomón** en qué anda? El fin de semana se fue a **Nueva York** a participar en el desfile patrio, pues allá radica una de las mayores comunidades poblanas. No en balde a la **Gran Mazana** también se le conoce como... **Puebla York**.